

Pack's aufs Rad

Ob Einkauf, Ausflug mit den Kids, tägliche Erledigungen oder unterwegs mit dem Rollstuhl – in der Seestadt findest du das passende Transportrad für jeden Anlass.

» WienMobil Transportrad

Standort: Lina-Bo-Bardi-Platz
Tarif mit Öffi-Jahreskarte: 1,25 € / 30 min.
(Standardtarif 2,50 € / 30 min.)



» Grätzlräder (Trude, Ferdi & Ursi)

Standort: Hannah-Arendt-Platz 1,
Stadtteilmanagement
Tarif: gratis



» Rollstuhlfahrrad

Standort: Ilse-Buck-Straße 18,
Jugend am Werk
Tarif: ab 15 € / 6 Stunden



Leihen und losdüsen

Acht Stationen, eine App! Bei WienMobil Rad kannst du dir über die nextbike-App einfach, flexibel direkt vor der Tür ein Fahrrad ausleihen und an allen WienMobil Rad-Stationen zurückgeben.

Tarif mit Öffi-Jahreskarte: 0,35 € / 30 min.
(Standardtarif 0,75 € / 30 min.)

verschiedene Abomodelle verfügbar



Bequem vom Rad in die Öffis

Unkompliziert und entspannt umsteigen: Rauf aufs Rad, zur nächsten Station, Rad abstellen und weiter mit Bus oder Bahn.

Du hast's eilig? Kein Problem: Dein Fahrrad fährt in der U-Bahn kostenlos mit – außerhalb der Stoßzeiten ganz unkompliziert. Mitnahme möglich:

» Mo.-Fr. 9⁰⁰-15⁰⁰ Uhr und ab 18³⁰ Uhr
» Sa, So & Feiertag: Ganztags



Du bist mit der **S-Bahn** oder dem **Regio** unterwegs? Dein Rad darf auch mit – solange genug Platz ist. Bitte denk aber an ein **gültiges Fahrradticket!**

Vom Laufrad bis zum ersten Mountainbike

Im Sommer verwandeln Fahrradkurse jeden Samstag (von 13⁰⁰ bis 17⁰⁰ am Radspielplatz Seestadt) kleine Neulinge in selbstbewusste Radfahrer*innen – ganz ohne Stress und kostenlos! Hier entdecken Kinder spielerisch den Spaß am Radfahren und gewinnen Sicherheit auf zwei Rädern.



Und noch besser: Mit dem praktischen **Kinderrad-Abo** von United in Cycling wächst das Fahrrad einfach mit deinem Kind mit. Sobald es größer wird, tauschst du das Rad unkompliziert gegen ein passenderes Modell aus.

Digitale Helfer für deine Radtour

Kennst du schon alle Wege, die Wien auf zwei Rädern zu bieten hat? Für deine persönliche Traumroute gibt es den Routenplaner von **Fahrrad Wien**. Hol dir den Extra-Kick mit **Strava** oder **Komoot!** Die Apps bringen dich auf neue Strecken, helfen bei der Planung und halten deine Erfolge fest. Ideal für alle, die sportlich interessiert sind.

Miss dich mit anderen bei „**Österreich radelt**“! Bei der größten österreichischen Radfahr-Challenge kannst du tolle Preise für deine Radfahrkarriere abräumen.



Deine Radgeber vor Ort

Ob kleine Reparatur oder große Beratung: Hier trifft Fachwissen auf Leidenschaft. Beide Anlaufstellen sind verlässliche Partner für deine Beratung.

» Dr. Bike

Maria-Tusch-Straße 9
Mo.-Fr. 13-18Uhr
Mo.-Fr. 09-12Uhr nach Vereinbarung
Sa. nach Vereinbarung



» United in Cycling

Di.-Fr. 10-18Uhr
Sa. 9-17Uhr



A graphic design for a flyer. It features a large map of Vienna with a dotted line indicating a cycling route. In the top right corner, there is a speech bubble with a plus sign and the text "mobilitätsberatung seestadt". Below the map, a cartoon character wearing a red shirt with a white cross, a green vest, and a yellow cap is riding a teal bicycle. The character is waving one hand. To the left of the character, the text "IN DIE PEDALE, FERTIG, LOS!" is written in red and orange. The overall theme is cycling and mobility.

Der aspern Seestadt Radgeber





© Daniel Haweika



Warum Radfahren?

Radfahren tut gut – deinem Geldbörserl, deiner Gesundheit und deiner Umwelt. Gute Gründe gibt's genug!

Günstig und unkompliziert: Das Rad ist ein günstiges und unbürokratisches Verkehrsmittel. Kein Führerschein, keine Zulassungspflicht, keine teuren Spritpreise, Versicherungen, Reparaturen und Instandhaltungen wie beim Auto.

Wusstest du, dass ein Rad auf einer 10 km Strecke in Wien ca. 8x günstiger ist als ein Auto?

Quelle: Wegerechner der Mobilitätsberatung

Schnell und flexibel: In der Stadt und auf kurzen Strecken ist das Rad häufig die schnellere Alternative zum Auto. Von Tür zu Tür, ohne Parkplatzsuche und Stau.

Wusstet du, dass eine Fahrt aus der Seestadt zum Ernst-Happel-Stadion mit dem Auto genau so lange dauert wie mit dem Rad?

Quelle: Google Maps

Sportlich und gesund: Radfahren integriert Sport in deinen Alltag und bringt dein Herz- und Kreislaufsystem in Schwung. Es braucht nur zwei Pedale, um dich fit zu halten.

Wusstest du, dass tägliches Radfahren das Risiko für Krebs- sowie Herz-Kreislauferkrankungen nachweislich nahezu halbiert?

Quelle: Fahrrad Wien

Umweltschonend und platzsparend: Radfahren verursacht kein CO₂ und braucht kaum Fläche. Kein Lärm, keine Abgase – dafür mehr Platz für Bäume, Bänke und Begegnung.

Wusstest du, dass ein Fahrrad pro befördeter Person im Stadtverkehr 10x weniger Fläche verbraucht als ein Auto?

Quelle: Allianz pro Schiene

